



## 宮本徹（みやもととおる）

▶1972年兵庫県三木市に3人兄妹の次男として生まれる。東京大学教育学部卒。2014年より衆議院議員3期。党厚生労働部会長。ライフワークは教育無償化。人生観に影響を与えたのはブルーハーツ、灰谷健次郎、本多勝一、宮沢賢治。



## 国会質問

## 一步前進！あなたの声を届け

## ●勤怠管理アプリによるサービス残業の是正へ

勤怠管理アプリの端数処理（まるめ）機能を使い、始業前・終業後それぞれ30分未満の残業時間を切り捨てるサービス残業の訴えがあり、国会で追及。厚労省は、システム開発事業者に当該機能の廃止・制限、労基法違反であることの利用事業者への周知を求める通知を発出。

●非常勤公務員の継続雇用へ一步前進  
引き続き常勤化を求めていきます

ハローワーク職員の3分の2が非常勤職員で、3年に1度、公募で採用されなければ働き続けられません。地方自治体でも同様のルールがある自治体が多数。国会で雇用の安定化を迫る中、人事院が「公募によらない採用は2度まで」のルールを廃止し、総務省は地方自治体宛に同趣旨の通知を出しました。

- 男女賃金格差是正のための格差分析ツール開発・利用促進へ
- サプリメント製造管理、適正製造規範、義務付けへ

## 党员・サポーター募集！



「虎に翼」の「ともこ」に共感の日々です。先日は、「おかしいと声を上げた人の声は決して消えてない。その声が、いつか誰かの力になる日が来る。私の声を上げる役目を果たし続けないとね」のセリフにグッときました。

日本共産党は、102年間、「おかしなことはおかしい」と声をあげてきた人間集団です。戦前に命懸けで主張した「主権在民」「侵略戦争反対」は今の憲法に実りました。平和と人権、自由と民主主義、暮らしの向上、気候危機打開とジェンダー平等のために声をあげ、希望ある政治を開く、歴史のリレーランナーに、ぜひ、あなたも。

スターリンや天安門事件がひどいと思う人は日本共産党にピッタリ！



**宮本徹** 国会報告 No.73  
みやもと とおる 衆院議員  
日本共産党 東久留米・武蔵村山  
清瀬・東大和・東村山  
衆議院 東京20区 野党代表  
お気軽にお問い合わせください 042-391-4139 03-3508-7508

# 岸田政権は退陣を 金権腐敗政治の一掃を！

## 総理に迫る！

前代未聞の裏金事件を起こしながら、与党が強行した法案は、裏金の原資となったパートナー券の購入含め、企業団体献金は温存。もう一つの裏金である政策活動費は合法化し温存。国民に説明できないお金の使い方・集め方を続けていくことを宣

言したものに他なりません。

日本共産党が一貫して主張・実践してきた企業団体献金禁止は国民の世論になっています。金権腐敗政治を一掃するために、主権者が力を合わせる時です。



## 値上げとめ 教育無償化を



大学の授業料が値上げラッシュ。批准する国際人権規約（高等教育の漸進的無償化）に反すると総理を追及。国際的にみても日本は家計負担に偏っています。防衛省予算を増やす一部で大学まで無償化できます。

## 訪問介護 報酬削減撤回を

訪問介護事業所の倒産件数が過去最多。ヘルパー不足が加速すれば、高齢者の尊厳ある生活が守れません。いち早く総理に撤回を求めました。介護保険の国庫負担を引き上げるべき。厚労委員会で

介護・福祉人材確保の決議を全会一致で可決。介護従事者の集会で署名を受け取る



## 子育て増税ではなく大企業優遇税制の是正を！

岸田政権は、子育て支援の財源として、医療保険料への上乗せの法案を強行。さらに医療・介護のカットの方針。すでにバブルの時に比べ、国民負担率は10.5%上がり、48.4%にもなります。一方、法人税は繰り返し減税され、内部留保は過去最高です。子育て支援の財源は、庶民増税でなく、大企業優遇税制を是正すべき、と岸田総理に迫りました。

## 何よりも人権を大切に

●ハラスメント禁止法を  
現在のパワハラ防止法は企業に相談窓口設置など防止措置を義務づけるだけで、パワハラ被害者者の直接の救済に労働局は動けません。また就活生やフリーランス、カスハラも対象外。包括的なハラスメント禁止法の制定を迫りました。



## ●ハンセン病療養所 職員体制の確保を

入浴、着替えなどの異性介助など職員不足から様々な問題が生じています。職員定数削減の対象から除外せよと迫っています。

## ●中絶薬が使える医療機関の拡大費用の公費支援を

## ●選択的夫婦別姓を

経団連も「選択的夫婦別姓」を政府に提言。私も旧姓を通称使用。力を尽くします。

## ●同性婚実現を

同性どうしの結婚を認めている民法の規定は違憲と判決が相次いでいます。法改正すべきです。



「結婚の自由をすべての人に」集会であいさつ

## ●ガザでの即時停戦を

イスラエルへの軍事援助を各国が停止するよう日本から働きかけるよう迫りました。



難病・長期慢性疾患・小児慢性特定疾患の総合的対策を求める国会行動



全国パーキンソン病友の会 国会請願集会

## ●レジなどの立ち仕事に椅子を

レジ・接客業など立ち仕事の労働環境の改善を求めました。厚労大臣は、椅子の活用が進むよう周知徹底し、事例集作成を検討すると答弁しました。



#座っちゃダメですかプロジェクトの厚労省への要請に同席

## ●認可外の院内保育所で働く保育士の待遇改善を

厚労大臣は「実態を把握した結果、極めて低い実態が確認されたら、是正するための対応策を検討する」と答弁しました。

## ●勤務医のサービス残業根絶と医師確保を

## ●生活介護など障害福祉サービスの報酬改定の見直しを

今年の障害福祉サービス等報酬改定でマイナスになった生活介護等について見直しを求めています。

## ●育児・介護と仕事の両立支援を

- ・単身赴任・配置転換の規制強化を提案
- ・産前産後休業期間中の雇い止め（契約不更新）を解雇同様に禁止する法整備を提案

## ●障害のある子の親の両立支援の抜本強化を提案

- ・長時間開所する放課後等デイサービスの支援拡充
- ・「18歳の壁」対策、青年期の居場所の支援
- ・移動支援の拡充
- ・柔軟な働き方ができる措置を企業に義務づけ
- ・実態把握し、子の看護休暇の拡充
- ・相談体制と事業者への助言体制を

## ●家賃補助制度を提案

与野党推薦の参考人からも提案に賛同の声。引き続きがんばります。

## あなたの声を届けて

## 戦後最悪の憲法破壊政権

歴代政権が平和国家の理念としてきた原則を次々投げ捨てています。殺傷兵器の輸出、敵基地攻撃能力保有、軍事費の倍増・・・。

大軍拡は、国民の暮らしを犠牲にする亡国の道です。

宮本徹は「軍拡より、被災地支援を」と岸田総理に迫り、「戦闘機輸出は国際紛争を助長する」と撤回を求めました。

## マレーシア下院議長と懇談

「中立の立場を再確認する」、来年 ASEAN（東南アジア諸国連合）の議長国を務めるマレーシアの下院議長は強調しました。ASEANは中国との領有権争いはあっても、アメリカ、中国のどちらの陣営にも入らず、地域の平和の共同体をつくっています。日本も学ぶべきです。



## 「三つ星議員」表彰(5度目)



田原總一朗さんから「自民党とともに喧嘩しようとしているのは共産党だけ」との発言を受け、宮本徹は「自民党の根本的な対決者として、がんばっていきたい」と応じました。



難病・長期慢性疾患・小児慢性特定疾患の総合的対策を求める国会行動



日本てんかん協会「てんかんのある人の医療と福祉の向上を求める会議」



高校奨学金拡充などを支援団体のみなさんと盛山正仁文科大臣に申し入れ。(議員連盟)



PFAS汚染対策、欧米並みの規制、横浜基地の立入調査、血液検査と健康診断、土壤調査などを求めています。



東京20区市民連合と政策協定締結。立憲民主党東京都連からも熱烈なメッセージ。